



Asociación de jueces de México pide al INE detener proceso para elegir a miembros del Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (Sputnik) – La Asociación de Jueces de México demandó este 23 de septiembre al Instituto Nacional Electoral (INE) cumplir la suspensión legal de la reforma judicial y frenar así los preparativos para los primeros comicios para elegir a ministros, jueces y magistrados previstos para 2025, hasta que se determine su validez jurídica.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), que mantiene un paro laboral de protesta desde hace un mes, solicitó mediante un comunicado que "se deje sin efecto la asamblea encaminada a discutir la aprobación del **Proyecto de Acuerdo del Consejo General del INE**, por el que se emite la declaratoria de inicio del Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025".

El INE comenzó el proceso electoral extraordinario en el marco de los primeros comicios de ministros, jueces y magistrados, previstos para el 2 de junio del 2025, tras la aprobación de **la reciente reforma constitucional del Poder Judicial** por el Congreso de la Unión y su promulgación por el Ejecutivo hace una semana.

[Asociación de jueces de México pide al INE detener proceso para elegir a miembros del Poder Judicial - 23.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)